

BURUH

Patroli Someah Polsek Naringgul: Menciptakan Keamanan dan Ketertiban di Wilayah Hukum Polsek Naringgul

Cianjur - CIANJUR.BURUH.OR.ID

Jul 13, 2024 - 00:05



Polsek Naringgul Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Naringgul, Polsek Pagelaran Polres Cianjur Polda Jabar melaksanakan kegiatan "Patroli Someah" yang dipimpin oleh Aipda Rohman, Kanit Samapta Polsek Pagelaran. Kegiatan ini berlangsung pada

hari Sabtu, 13 Juli 2024, dan dipantau langsung oleh Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Naringgul, AKP Maman Abdurahman, S.H.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, menyatakan bahwa patroli ini merupakan bagian dari upaya Polres Cianjur untuk meningkatkan rasa aman di tengah masyarakat. "Kegiatan Patroli Someah ini bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat serta mencegah terjadinya tindak kejahatan di wilayah hukum Polsek Naringgul," ujar Kapolres Aszhari.

Sementara itu, Kapolsek Naringgul, AKP Maman Abdurahman, menjelaskan bahwa patroli ini dilakukan secara rutin dan berkelanjutan. "Kami selalu berkomitmen untuk menjaga situasi yang kondusif di wilayah hukum Polsek Naringgul. Patroli ini adalah salah satu upaya kami untuk mencegah kejahatan serta mendekatkan diri dengan masyarakat," kata Kapolsek Maman.

Aipda Rohman, yang memimpin patroli ini, menambahkan bahwa selama patroli, pihaknya juga memberikan imbauan kepada masyarakat untuk selalu waspada dan melaporkan jika ada hal-hal mencurigakan di lingkungan sekitar. "Kami berharap dengan adanya patroli ini, masyarakat dapat merasa lebih tenang dan nyaman dalam menjalani aktivitas sehari-hari," ujar Aipda Rohman.

Kegiatan Patroli Someah ini mendapat respon positif dari masyarakat setempat. Mereka mengapresiasi upaya kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka. "Kami merasa lebih aman dengan adanya patroli ini. Semoga kegiatan seperti ini terus dilakukan secara rutin," ungkap salah seorang warga yang tidak ingin disebutkan namanya.

Patroli Someah diharapkan dapat terus berlanjut dan menjadi bagian dari upaya Polres Cianjur dalam menjaga keamanan dan ketertiban di seluruh wilayah hukumnya.